

Fecha: 04-02-2026
 Medio: Puranoticia.cl
 Supl.: Puranoticia.cl
 Tipo: Noticia general
 Título: Diputado Alessandri cuestiona de Bachelet a la ONU: "No es prudente si te quedan 30 días"

Pág.: 17
 Cm2: 703,0
 VPE: \$ 0

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

Diputado Alessandri cuestiona postulación de Bachelet a la ONU: "No es prudente si te quedan 30 días"



El diputado de la UDI, **Jorge Alessandri**, cuestionó la decisión del Presidente Gabriel Boric de oficializar la candidatura de Michelle Bachelet a la Secretaría General de la ONU. Aunque reconoció que se trata de una atribución legal, advirtió sobre la falta de prudencia en el contexto actual.

"Todos los presidentes de Chile mantienen todas sus facultades hasta el 11 de marzo. **Una cosa es la ley, pero otra cosa es la prudencia**. El Presidente Boric tiene facultades para nominarla, pero no es prudente si te quedan 30 días",

afirmó en entrevista con Radio Duna. Respecto de las posibilidades reales de la exmandataria en el escenario internacional, Alessandri fue categórico: "**Tiene pocas posibilidades y Chile puede tener un bochorno. Tenemos mejores candidatos**". Además, sostuvo que Bachelet "no es la mejor persona para este mundo actual que es polarizado". El parlamentario también dedicó palabras al presidente electo **José Antonio Kast**, destacando su reciente gira internacional y el ritmo con que ha iniciado su agenda tras las elecciones.

El legislador advirtió que la expresidenta "tiene pocas posibilidades y Chile puede tener un bochorno. Tenemos mejores candidatos... no es la mejor persona para este mundo actual que es polarizado".

"Destaco el sentido de urgencia, **hace por lo menos cuatro años no veíamos que un presidente electo inmediatamente empezara a trabajar**", señaló.

Sobre el discurso pronunciado en Bruselas, subrayó la necesidad de equilibrar gestión e ideas en el ejercicio presidencial: "**Los presidentes tienen que tener de las dos cosas, por un lado, les toca administrar los problemas del país y evidentemente tienen una ideología de-**

trás".

Finalmente, al abordar el próximo nombramiento de delegados presidenciales y subsecretarios, **Alessandri llamó a privilegiar la idoneidad por sobre las consideraciones políticas**.

"**Le pediría al presidente electo Kast que primero vea si son aptos para solucionar la tarea de emergencia que se les va a encomendar**", concluyó.